



Erfahrene Kräfte geben ihr Wissen weiter.

Fotos: Daniel Habedank



Zahlreiche interessierte Neufischer waren beim Vorbereitungskurs.

Fischen will gelernt sein

Vorbereitungskurs auf die staatliche Fischerprüfung durchgeführt

Seit geraumer Zeit besuchen zahlreiche interessierte Neufischer den Vorbereitungskurs für die staatliche Fischerprüfung des Kreisfischereivereins Dingolfing. Innerhalb von drei Monaten lernen die Teilnehmer in über 30 Stunden alles, was sie für die Ausübung des Anglersports wissen müssen.

Neben rechtlichen Aspekten und Gewässerkunde darf der Praxisbezug natürlich nicht fehlen. Die Ang-

ler lernen die verschiedensten Fischarten anhand ihrer Merkmale zu unterscheiden. Anschließend wurde von den erfahrenen Kollegen gezeigt, wie die gefangenen Fische ausgenommen und filetiert werden. Auch Zubereitungstipps gab man den künftigen Anglern mit auf den Weg. Weiter lernten diese die Kleinstlebewesen sowie die Flora der Wasserwelt kennen.

Der Praxistag gilt stets als Höhepunkt des Vorbereitungskurses und

rundet diesen ab. Hier haben die Neulinge die Gelegenheit, sich von erfahrenen Fischern Kniffe zu Angelmontagen und anderem zeigen zu lassen. Bis zur Prüfung ist jetzt noch ein wenig Zeit, das Erlernte zu vertiefen. Ein besonderer Dank gilt den ehrenamtlich tätigen Ausbildern, die hier entsprechende Zeit investieren. Der Kreisfischereiverein Dingolfing wünscht den Prüflingen nun für die Prüfung viel Erfolg und für die Zukunft Petri Heil.

Außerdem wird auf die zweite Ausgabe der Jahreserlaubnisscheine 2024, der Fangbücher und Beitragsmarken verwiesen. Diese findet am 16. März von 10 bis 12 Uhr in der Gerätehalle des KFV Dingolfing e. V. statt. (Adresse: Gewerbering 17, 84180 Loiching (Kronwieden). Ab dem 23. März stehen die Dokumente zur Abholung bei Angelgeräte Lanner in der Oberen Stadt 52 in Dingolfing bereit. Hier gilt es, die Öffnungszeiten zu beachten. -ez-